



北小だより

第17号

令和6年10月10日(木)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

もうすぐ運動会

学校のホームページはこちらから →



10月19日の運動会に向けて、練習が始まっています。今年の組編成は、赤組（1-1、3-1、4-1、5-1、6-1）、黄組（1-2、2-2、3-2、4-2、5-2、6-2）、青組（1-3、2-3、3-3、4-3、5-3、6-3）、緑組（1-4、2-1、4-4、5-4、6-4）です。写真は結団式の様子です。6年生がそれぞれの組の下級生を前に、意気込みを語っていました。こうして下級生の前に立つ6年生を見ると、最上級生としてのたくましさを感じます。最近では朝の時間や昼休みに遊びもせず、6年生は応援の練習をしています。6年生にとっては、小学校最後の運動会です。応援に、競技に、表現に、精一杯頑張ってもらいたいと思います。思い出に残る運動会になることを祈っています。



6年生ありがとう

運動会の練習が始まると、昇降口には運動場の砂が上がり大変になります。特に雨が降った日は砂だらけです。ある朝、6年生の女の子がたくさん砂を見かねて掃除をしてくれました。この6年生は先生からお願いされて掃除をしているわけではありません。自分で考えて、誰も誘わずに一人で掃除をしていました。さすが北小の6年生です。掃除をしなくても誰も文句は言いません。気づいたことを自然に実行できるところが素晴らしいです。北小には見えないところで頑張っている子がたくさんいます。



校長のひとこと

「校長先生、昼休み一緒にきてね。」給食中に1年生の教室を見に行ったとき、こんな声をかけられました。昼休みに約束の場所に行ってみると、木の周りに人だかりができていました。子どもたちは「グミの実だから赤くなったら食べられるよ」と言っていました。まだ青かったし、どうもあやしかったので「よく調べてからにしようね」とその場をしのぎました。あとでググってみたら、実の形も違うみたいだし、実の収穫時期もずれているようでした。食べてはあげられないようですね。私が子どもの頃、山の湧き水を飲んでいました。今ではNGかも

